

## Demonstrationen für Toleranz

### Kreative Statements gegen rechtes Gedankengut

- „Die Welt ist bunt! Gott sei Dank.“
- „Keine Toleranz für Intoleranz“
- „Nie wieder ist jetzt!“
- „Ich bin hier und ich bin laut, weil ihr mir meine Freund:innen klaut!“
- „Bunt ist schöner.“
- „Vielfalt statt Einfalt“
- „Rechtsstaat statt Rechtsrutsch“
- „Faschismus wegtanzen“
- „Demokratie ohne Haken“
- „Lieber solidarisch als solide arisch“
- „Menschenrechte statt rechte Menschen“
- „Wir könnten uns (auch) um schöne Dinge kümmern“
- „In unserem Geschichtsbuch ist kein Platz für Wiederholungen“
- „Jetzt können wir herausfinden, was wir anstelle unserer Großeltern getan hätten“
- „Wie viele Hitler-Dokus braucht ihr noch?“
- „Hitler wurde auch demokratisch gewählt“
- „Für Freiheit, Toleranz, Demokratie und Menschenrechte“
- „Ich bin so wütend! Ich habe sogar ein Schild dabei“
- „Ich könnte auch auf dem Sofa liegen, aber wegen euch Idioten steh ich jetzt hier“
- „Rassismus ist keine Alternative“
- „rechts vor links gilt nur im Straßenverkehr“
- „Hass ist keine Meinung“
- „Lieber blau sein als blau wählen“
- „Zeige Zähne gegen rechts“
- „Wir für mehr Menschlichkeit“
- „Meine Zukunft ist bunt“
- „Habe Opa gefragt – war Scheiße damals“
- „Rettet die Wahlen“
- „Ist mir nicht egal. Ich lass das jetzt nicht so“
- „Hass macht hässlich“
- „Meine Freund:innen haben alle Farben der Welt“
- „Egal wie viel Volk ihr sein, wir sind Völker“
- „Hass ist krass, Liebe ist krasser“
- „Für eine bunte Zukunft“
- „Weil es wichtig ist, dass Rassismus und Hass nicht unwidersprochen stehen bleiben“
- „Rosen sind rot. Veilchen sind blau. Rassismus ist hässlich. Toleranz wäre schlau.“
- „Remigriert euch doch ins Knie“
- „Wenn rechts die Antwort ist, wie dumm war dann die Frage??“